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COMISIÓN DE PRÁCTICAS 

EXTERNAS DEL GRADO EN 

ENFERMERÍA 

 

 

 

 

Centro Universitario de Plasencia Nº 1 

 

 

Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Prácticas Externas del Grado 

de Enfermería 

Fecha: 

14/01/2021 

 

Lugar donde se 
celebra: 

Plataforma Zoom 

Hora de comienzo: 

18:00 horas 

 

Hora de finalización: 

19:55 horas 

Presidente: 

Dª Sonia Hidalgo Ruiz 

Secretario: 

Dª Sonia Hidalgo Ruiz 

Relación de asistentes: 

Dª Sonia Hidalgo Ruiz (coordinadora) 

Dº Francisco Tirado Altamirano 

Dº Jesús Manuel Miranda Pérez 

Dº Juan Trejo Ramiro 

Dº. Miguel Ángel Ortiz Fernández 

Dª Andrea Torres Peinado 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

 

Orden del día:  

1. Lectura y aprobación de actas de reuniones anteriores. 

2. Cambios en la composición de la Comisión de Prácticas Externas. 

3. Análisis de los planes de mejora y aprobación de la memoria de prácticas          

externas del grado en enfermería (Plasencia) curso 19-20. 

4. Revisión de casos particulares en las calificaciones del Practicum I y II  (20-

21).  

5. Informe de la coordinadora.   

6. Ruegos y Preguntas. 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1. Lectura y aprobación de actas de reuniones anteriores 

Se aprueban las actas del 24-06-2020 y del 21-07-2020. 
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2. Cambios en la composición de la Comisión de Prácticas Externas. 

Se incorporan a la comisión el delegado de 3º curso Miguel Ángel Ortiz y de 2º curso 

Andrea Torres. 

El profesor Francisco Javier Romero causa baja en la comisión por jubilación. No se 

procede a sustituirle puesto que la comisión será renovada en breve una vez se constituya 

la nueva junta de centro.  

3. Análisis de los planes de mejora y aprobación de la memoria de prácticas externas 

del grado en enfermería (Plasencia) curso 19-20 

Una vez recibidos por todos los miembros los planes de mejora y la memoria de prácticas 

externas se pasan a comentar distintos aspectos del plan de mejoras tales como:  

1. La comunicación tutor externo e interno vuelve a ser una gran debilidad y un tema 

necesario de abordar y en el que habrá que trabajar en la próxima comisión. La figura del 

coordinador ha mejorado la comunicación Universidad-centro de prácticas, pero no 

favorece la comunicación tutor interno-externo. 

2. El grado de participación de la encuesta en los tres grupos implicados ha mejorado. 

3. El nuevo plan de asignación de rotatorios parece que ha funcionado habrá que seguir 

trabajando en perfeccionarlo.   

4. Se sigue necesitando la detección de áreas de mejora en las prácticas de 

seminario/laboratorio. El plan de cuidados se está abordando desde Fundamentos II.  

5. Es necesario seguir insistiendo en que la persona que evalúe al alumno sea aquel 

profesional que ha mantenido un mayor contacto con él.  

6. No se tiene noticias sobre la constitución de las comisiones asistenciales-docentes, 

habrá que seguir insistiendo en ello. 

7. La poca uniformidad del sistema de evaluación sigue siendo un problema tanto en lo 

referente a tutores internos como externos. Es importante que seguir unificando los 

requisitos de calidad de los casos clínicos y de todo el portafolio e insistir a los tutores en la 

necesidad de más objetividad.  

Como áreas de mejora se detectan: 

- Mejorar la relación entre tutores internos, externos y coordinadores de prácticum.  

- Realizar el cuestionario por norma a final del practicum I y prácticum III para tener 

una valoración de las prácticas de cada curso 3º y 4º en tiempo y forma.  

- Se debe seguir trabajando en el sistema de asignación y estudiar si se puede 

extender a 3º curso.  

- Aumentar el número de convenios con instituciones, fomentar el reparto de alumnos 

en centros de fuera del área como Coria y Navalmoral y centros de salud de toda 

Extremadura.  
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- Detectar las áreas de mejora en las prácticas de seminario/laboratorio. 

- Elaborar documentos de acogida de los diferentes servicios y ponerlos a disposición 

de los alumnos previo a su incorporación en el servicio/centro. 

- Trabajar sobre los documentos de evaluación insistiendo que debe ser el 

profesional que esté más en contacto con el alumno el que evalúe.  

- Detectar las deficiencias en tutorías y realizar un listado con instrucciones claras 

sobre los requerimientos a cumplir por los tutores internos y el sistema de 

evaluación.   

Una vez revisada y comentada la memoria de prácticas externas del grado de enfermería 

se aprueba por unanimidad.  

4.  Revisión de casos particulares en las calificaciones del Practicum I y II  (20-21) 

Se ha detectado que las calificaciones no se están cumplimentando correctamente en 

algunos centros, principalmente las de alumnos que provienen de Cáceres. Los tutores 

rellenan la evaluación de 15 items y además dan una nota media, no coincidiendo ambas. 

Los alumnos del CUP son evaluados mediante un formulario online con los 15 items sin la 

posibilidad de que el tutor calcule la nota media puesto que el sistema la realiza 

automáticamente desechando los valores que no han sido rellenados.  

- Acuerdo: En el caso de que un alumno tenga una evaluación diferente en la media de las 

calificaciones (formulario con 15 ítems) y la nota media que le ponga el tutor externo se 

tomará como válido la nota media del formulario de 15 ítems.  

5. Informe de la coordinadora 

El informe de la coordinadora ya está incluido en su mayor parte en los puntos anteriores y 

se ha ido completando con el debate de los asistentes a esta reunión.  

Quedan pendientes para la nueva comisión abordar todas las áreas de mejora detectadas 

en el punto anterior y sobre todo:  

- Trabajar junto a los PACS en desarrollar el apartado “competencias 

específicas/actividades que debe superar el alumno en cada unidad” y en los ítems 

a evaluar por cada servicio.  

- Mejorar la evaluación tanto del tutor interno como del externo consensuando los 

requisitos de calidad de las prácticas y la memoria-portafolio.  

- Seguir trabajando en la detección de áreas de mejora en los seminarios-laboratorio.  

La coordinadora agradece el trabajo realizado a la comisión de prácticas que salvo 

imprevistos esta será su última reunión con su actual composición.  

 

6. Ruegos y Preguntas 

No se hacen ruegos ni preguntas.  
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Sin más temas que tratar se da por terminada la reunión siendo las horas 19:55 h 

Firma de la coordinadora 

 

 

Firma del secretario 

 

 

Fecha de aprobación del acta: 22-03-2021 
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